



Sächsischer Hausärztinnen- und Hausärzteverband e.V.
Königsbrücker Straße 49 (Hinterhaus) | 01099 Dresden

An alle
Patienten und Patientinnen in
Sachsen

TEL
+49(351) 83384 168

FAX
+49(351) 83384 990

MAIL
gs@hausarzsachsen.de

www.hausarzsachsen.de

Dresden, den 30.06.2025

10 Millionen Menschen machen schon mit – Sie auch?

Liebe Patientinnen und Patienten,

viele von Ihnen kennen das vielleicht: Einen Termin bei einer Facharztpraxis zu bekommen, ist oft nicht einfach. Man wird von einer Stelle zur nächsten geschickt – und selten kennt jemand wirklich die gesamte Krankengeschichte. Ein vertrauter, kompetenter Ansprechpartner fehlt oft genau dann, wenn man ihn am dringendsten braucht.

Genau hier setzt das Hausarztprogramm, auch bekannt unter dem Begriff **Hausarztzentrierte Versorgung (HZV)**, an. Diese wurde entwickelt, um Ihnen eine verlässliche, gut koordinierte und persönliche medizinische Betreuung zu ermöglichen – mit Ihrer Hausarztpraxis als zentrale Anlaufstelle für alle Gesundheitsfragen.

Kurze Wege, bessere Abläufe

Mehr als 10 Millionen gesetzlich Versicherte haben sich inzwischen für das Hausarztprogramm entschieden – ein klares Zeichen des Vertrauens. Auch über 16.000 Hausarztpraxen bundesweit nehmen teil. Das zeigt: Das Hausarztprogramm ist längst kein Experiment mehr. Es ist ein bewährtes Modell, das bereits heute die Versorgung vieler Menschen verbessert – und es ist ein entscheidender Baustein für die Zukunft unseres Gesundheitswesens.

Wenn Sie schon eingeschrieben sind, möchten wir Ihnen danken – für Ihr Vertrauen und für Ihre bewusste Entscheidung für eine moderne, koordinierte und persönliche Versorgung. Sie profitieren bereits von kürzeren Wegen, besseren Abläufen, mehr Vorsorge und einer stärkeren Orientierung an Ihren individuellen Bedürfnissen.

Wenn Sie sich noch nicht entschieden haben, laden wir Sie herzlich ein: Sprechen Sie uns an. Lassen Sie sich in Ihrer Hausarztpraxis beraten.



Denn die Vorteile liegen auf der Hand – und sind belegt:

Studien zeigen, dass Teilnehmende am Hausarztprogramm seltener ins Krankenhaus müssen, häufiger an Vorsorgeuntersuchungen teilnehmen und besser vor vermeidbaren Erkrankungen geschützt sind.

Eine Primärversorgung für alle

Zum Beispiel liegt die Teilnahme an Darmkrebsvorsorgeuntersuchungen um 28 % höher, beim Hautkrebscreening sogar um 52 %. Die Gripeschutzimpfung wird bei über 60-Jährigen um 36 % häufiger in Anspruch genommen. Das Risiko, einen Schlaganfall zu erleiden, sinkt um sechs Prozent.

Wir als Hausärztinnen und Hausärzte stehen hinter dem Hausarztprogramm – nicht nur mit unserer Erfahrung, sondern auch mit der klaren Motivation, dieses System weiterzuentwickeln. Wir haben den Willen und die Expertise, eine echte Primärversorgung umzusetzen, die allen zugutekommt.

Das Hausarztprogramm ist keine Zukunftsmusik – es ist längst Realität. Und es funktioniert.

Wir würden uns freuen, wenn auch Sie bald dazugehören.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. med. Torben Ostendorf
Vorsitzender

Dr. med. Susann Hennesthal
stellv. Vorsitzende